

いよいよ近づく

# 坑内火災の日

## 手記

三川指導部 藤田幸次郎

八月に、三池炭健康保険組合から私に手紙が来ました。内容は、「今年私傷で、時間外診療を一回受けています。これには多額の金が支払われていま

八月に、三池炭健康保険組合から私に手紙が来ました。内容は、「今年私傷で、時間外診療を一回受けています。これには多額の金が支払われていま



ここは三川鉱の柵内。「保安強調月間」の垂れ幕はあるが...

三川鉱炭じん大爆発に引き続き、再び大災害をひき起こした三川鉱坑内火災の日が近づいています。にもかかわらず会社は、職場でケガをした労働者や職制に次ぐ圧力をかけ、公然と公傷かくしをくり返すなど、いまだに人権無視を繰り返しています。許すことができません。

このほど職場から、坑内火災被災CO患者でもある藤田幸次郎さんが次の手記を寄せてくれました。「会社の責任追及の力を強めよう」と訴えています。その日を迎えるこの機に、決意を新たにしたいものです。

作業をし、昇坑。翌朝天領病院で

係員が負傷したとあって、「は

# 依然続く公傷かくし 許せぬ会社の人権無視

六針ほど縫合していますが、前日負傷をした後痛みをこらえて発破作業をしたために、傷口に粉炭が

健康保険が公傷患者を養ってお

三川鉱で坑内火災発生以来十一

三川鉱で坑内火災発生以来十一



発行所  
三池炭労幼組合  
大牟田市不知火町2  
電話 ③3033番  
③3034番  
編集兼人 前川哲也  
発行 前川哲也  
半年間1,200円 送料共

## 労働者全体で闘う力を

### 機関構成終り 団結誓う

三池労組は先の定期総選挙に引き続き、十日に開いた中央委員会で機関構成を終了。「すでに決定した行動方針にもつき、すべての闘いを統一活動に向け、三池炭鉱に働く労働者全体で闘う力を強め」(組合長の決意表明から)ていくためにがんばることを決意した。

三池労組は年々加わるきびしい 十日に開催した第一回の中央委員 会をめぐり、めきき生活向上、労働諸 事態にそなえ、まず先に、「激し 会をひとまず機関構成を終了。 条件の改善、平和と民主主義の擁 護など、今後のため闘うことになった。 長は決意表明中の表現」とさし、 のために、何はさておき各級機関 三池労組は、そのために統一 される組合役員選挙を終り、この を中心に全組合員がまず団結 活動をしつと重んじ、三池炭

## 中央委

組合長 波田 紀生 港務  
書記長 蒲池 哲夫 四山  
書記次長 前川 哲也 三川  
組織担当 森田 清明  
労働担当 中島 國博 本所  
会計担当 猿渡 孝良 三川

## 組合長決意表明

今回の組合役員選挙は三池闘争 以来の激しいものであり、三池労 組の将来について一番頭を痛めた のは多くの組合員でした。

三川指導部長 中原 一  
労働担当 平田 憲一  
組織担当 藤末 成助  
四山指導部長 東 実義  
本所指導部長 野田 一則  
港務指導部長 野田 一則

三川指導部長 中原 一  
労働担当 平田 憲一  
組織担当 藤末 成助  
四山指導部長 東 実義  
本所指導部長 野田 一則  
港務指導部長 野田 一則

三川指導部長 中原 一  
労働担当 平田 憲一  
組織担当 藤末 成助  
四山指導部長 東 実義  
本所指導部長 野田 一則  
港務指導部長 野田 一則

## 各裁判の公判日程

大災害裁判公判十月二日午 岡地裁で。吉田磯彦、病院長証 前十時から福岡地裁で。金子嗣郎 博士の証言。九・二八坑内火災 一時から福岡高裁で。この公判を 裁判公判同四日午後一時から福

そのために、まず中央委員同 志が討議を深め、各分会と執行部 との交流などを行い、十分意志統 一行っていきたいと思います。

三池炭鉱では、新指導員、職 組、組合には、たとえ職場で負傷 しても公傷で休業する権利が無い とまを言われています。「ジャン

三池炭鉱では、新指導員、職 組、組合には、たとえ職場で負傷 しても公傷で休業する権利が無い とまを言われています。「ジャン

三池炭鉱では、新指導員、職 組、組合には、たとえ職場で負傷 しても公傷で休業する権利が無い とまを言われています。「ジャン

## 有事立法阻止を柱に

### 総評、秋期年末に共闘へ

評は九月四日 幹事会を開 き、有事立法 に反対する組 織体制や今後 の具体的行動 を決めた。 それによる と、有事立法 は「弁護人抜 き裁判や元号 法制化、靖園 神社への福田 首相の公式参 拜、公労協



安心できる牛肉  
天然食 品だから  
安心して食べられます。食 品研究家の郡司孝幸さんの本

安心できる牛肉  
天然食 品だから  
安心して食べられます。食 品研究家の郡司孝幸さんの本

安心できる牛肉  
天然食 品だから  
安心して食べられます。食 品研究家の郡司孝幸さんの本